

El Nihuil: dos menores lesionados en un vuelco



Dos niños de 9 y 7 años, respectivamente, resultaron lesionados como consecuencia del vuelco del vehículo en el que viajaban junto a su mamá en El Nihuil.

El siniestro vial se produjo, cerca de las 9 del martes, en la ruta provincial 180 a unos tres kilómetros de la fábrica Carbometal cuando, por causas que se investigan, una Renault Duster que se trasladaba hacia el oeste salió de la cinta asfáltica y terminó volcando en el interior de un campo de la zona. El vehículo quedó con las cuatro ruedas hacia arriba por lo que personal policial debió trabajar para rescatar a una mujer de 40 años y a sus dos hijos menores.

Los niños, que sufrieron politraumatismos, fueron trasladados hasta el hospital Schestakow para su revisión. En tanto, a la mujer conductora se le realizó el test de alcoholemia y el mismo arrojó resultado negativo.